



8 Pièces

210 m²

Réf. 2132

7 350 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Élégante propriété au charme tropézien située dans le secteur prisé des Salins. Agréable parc paysager d'env. 4000 m², atmosphère paisible et sereine. Maison principale de caractère 180 m², maison d'amis en pierre 29 m². Possibilité de surélévation et d'extension importante. Salon traversant ouvrant d'un côté sur terrasse et piscine, de l'autre sur jardin reposant, ambiance calme et relaxante, cadre unique et particulier.

Elegant property with Tropezian charm, located in the popular Salins area. Pleasant landscaped park of approximately 4000 m², peaceful and serene atmosphere. Main house of character 180m² and stone guest house 29m². Possibility of elevation and significant extension. Crossing living room opening on one side onto terrace and swimming pool, on the other onto relaxing garden, calm and relaxing atmosphere. An unique and special setting.

SGI INTERNATIONAL

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com